

DELIK HUKUM

Gunakan Metode Gasing, Babinsa Koramil 1702-01 Wamena Berikan Pembelajaran Matematika

Dony Numberi - PAPUA.DELIKHUKUM.ID

Oct 28, 2024 - 18:03



Wamena - Babinsa Koramil 1702-01/Wamena berikan pembelajaran matematika metode gasing kepada murid SMA Kristen Wamena Biji Sesawi, bertempat di SMA Kristen Wamena Biji Sesawi Jln. Hom-Hom, Distrik Hubikosi, Kabupaten Jayawijaya, Senin (28/10/2024).

Pemberian dan pengenalan metode gasing pada pelajaran matematika ini untuk menumbuh kembangkan kecintaan para pelajar sekolah terhadap pelajaran matematika.

Metode gasing ini merupakan metode pembelajaran matematika yang digagas oleh Prof Yohanes Surya dengan langkah-langkah dan metode yang gampang, asyik, dan menyenangkan.

Babinsa Koramil 1702-01/Wamena Serda Fadhil mengatakan, pelajaran matematika merupakan salah satu materi pelajaran di sekolah yang terkadang sulit dikuasai bagi sebagian anak-anak sekolah baik dari jenjang tingkat SD, SMP hingga SMA. Oleh karena itu dengan adanya pembelajaran matematika dengan metode gasing ini diharapkan minat belajar para murid sekolah dapat ditingkatkan, terutama dalam mata pelajaran matematika yang sering dianggap sulit.

"Anak-anak sangat antusias menerima pelajaran matematika dengan metode gasing ini, mereka cepat memahami karena bagaimana caranya kita membuat suasana terasa asik dan menyenangkan sehingga materi pelajaran matematika ini menjadi gampang untuk dipahami," jelas Serda Fadhil.

Sementara itu, mewakili guru SMA Kristen Wamena Biji Sesawi Ibu Guru Novita Menteng, S.Pd., menyambut baik inisiatif yang dilakukan TNI khususnya Koramil 1702-01/Wamena, Metode Gasing dapat menjadi inspirasi dalam mendiversifikasi metode belajar di kelas agar siswa dapat belajar lebih efektif dan efisien.

"Semoga metode Gasing ini dapat memberikan kontribusi positif dalam dunia pendidikan di Jayawijaya sehingga dapat membantu meningkatkan capaian akademik siswa dan mendorong mereka untuk semakin menyukai pelajaran matematika," katanya.